

Aboga vicepresidente de Bolivia por un mundo más justo y humanitario



La Habana, 14 junio (RHC)- El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, abogó por un mundo más justo y humanitario, donde los pueblos no se agredan entre si y acaben los enfrentamientos bélicos.

Durante un acto, en La paz, por el aniversario 81 del cese de las hostilidades de la Guerra del Chaco, recordó García Linera que ese conflicto entre su país y Paraguay fue generado por intereses económicos y enfrentó a ambos Estados durante tres años, causando la muerte de cerca de 90 000 personas.

Al respecto, aseguró el viceprimer mandatario que las naciones deben estar preparadas para defender sus pertenencias, pero nunca invadir a otros pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96806-aboga-vicepresidente-de-bolivia-por-un-mundo-mas-justo-y-humanitario>



Radio Habana Cuba